



*Herzlichen Glückwunsch
zum Internationalen Frauentag 2012
- ein Jahr nach der
1. Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen*

Wir denken an Rosa und Clara, den Kämpferinnen, die mit großem Mut und Hartnäckigkeit und unter großen Opfern den Samen legten, für ein Leben aller Frauen, aller Menschen in Freiheit und Gleichheit... und erinnern uns an die erste Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen in Venezuela, vor einem Jahr, als Frauen aus vier Kontinenten den neuen Aufbruch der kämpferischen Frauenbewegung in das 21. Jahrhundert eingeleitet haben.

Wir grüßen alle Frauen der Welt, besonders Euch, die wir als Freundinnen, Wegbegleiterinnen und Kampfgefährtinnen im letzten Jahr kennen gelernt haben. Und mit denen wir auch die zweite Weltfrauenkonferenz vorbereiten, um das fortzuführen, was Generationen vor uns begonnen haben, mit dem gleichen Ziel: Eine Welt ohne Ausbeutung und Unterdrückung.

Es lebe die internationale Solidarität der Völker und die Solidarität der Frauen der Welt.

Mit kämpferischen solidarischen Grüßen

Der kämpferische Frauenrat Deutschland

